

FDP Neu-Isenburg

37. LIBERALER POLITSTAMMTISCH: ABENTEUER NORDKOREA!? – EINDRÜCKE AUS EINEM UNBEKANNTEN LAND

21.06.2013

Sie lesen richtig: Es geht um NORDKOREA und nicht um den Süden der geteilten Halbinsel. Unser Referent Andreas Frache hat es gewagt, im Frühjahr d. Jahres Nordkorea und Pjöngjang als Tourist zu bereisen und erlebte eine Mischung aus Abenteuer und surrealen Inszenierungen einerseits, aber auch interessanten Begegnungen mit Menschen und herrlicher Natur andererseits.

Wie sieht es im Inneren des verschlossensten Landes der Erde aus?

Was bedeutet es für die Menschen, unter einem stalinistischen Regime leben zu müssen?

Was sind die Gründe für die Kriegsrhetorik, welche in den vergangenen Monaten aus Nordkorea zu hören war?

Auf Basis dieser persönlichen Eindrücke möchte er versuchen, uns dieses unbekannte Land ein wenig näher zu bringen und die Nachrichten, welche uns aus dieser Region erreichen, mit zusätzlichen Informationen abzurunden.

Dazu laden wir Sie ein:

am DONNERSTAG, 27. Juni um 20:00 Uhr, in die Vereinsgaststätte des Tennisclub Rot-Weiss Neu-Isenburg, Alicestraße 109

Zur besseren Planung bitten wir Sie, Ihr Kommen unter kontakt(at)fdp-neu-isenburg.de kurz anzukündigen. Selbstverständlich halten wir aber auch für Kurzentschlossene noch Plätze frei.
